

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Lunes 25 de

Abril de 1808.



San Marcos Evangelista ; y San Aniano , Obispo. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia parroquial de San Cucufate ; se reserva á las siete. = Hoy hay Indulgencia plenaria.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 5 h. 8 m. ; y se pone á las 6 h. 52 m. Su declinacion es de 13 g. 32 m. 44 s. Norte. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 11 h. 57 m. 40 s. Sale la luna á las 5 h. 17 m. de la madrugada misma : pasa por el meridiano á las 0 h. 29 m. de la tarde ; y se pone á las 7 h. 47 m. de la misma. Y es el 2 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
23 á las 11 de la noc.	9 grad.	6 28 p. l. 2	N. N E. nubes.
24 á las 6 de la mañ.	8	1 27 11 9	N. O. idem
24 á las 2 de la tard.	11	3 28 2	S. S E. entrecubierto.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA,

AVISOS.

Hoy , en la santa Iglesia Catedral se celebra la fiesta del glorioso Evangelista San Marcos , en su propia capilla : á las diez se cantará la Misa con asistencia de la música de dicha santa Iglesia : predicará el M. R. P. Fr. Manuel de los Dolores , Carmelita descalzo ; y á la tarde habrá Oratorio.

El que quiera obligarse al apronto de los Vestuarios que se necesitan para los Presidarios de este Principado en el término de un año, á contar desde el 15 del mes de Mayo próximo , acuda hoy Lunes dia 25 del corriente y demas consecutivos , hasta el Juéves 28 del mismo, á la casa-morada del muy ilustre Sr. Intendente de este Ejército , donde estarán de manifiesto la muestra , y condiciones , á las que deberá arreglarse el Asentista : se admitirán las proposiciones que se hagan por escrito , y se preferirá la mas ventajosa á la Real Hacienda.

Se hace saber al Público, que se ha prorogado la subhasta del arriendo de las Rentas que S. M. percibe en el Valle de Aran, desde el día 25 hasta el 30 de los corrientes, señalado para el remate, en la casa del Sr. Intendente general de este Ejército y Principado.

Igualmente se subastarán en dichos días los arriendos de las Rentas de Benifallet y de la Quadra de Calders, baxo las condiciones de las tabas que paran en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét.

Hoy, á las doce, en el Salon del Real Palacio, á puerta abierta, se executará el sorteo de la Rifa, que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 19 del corriente.

*Embarcaciones venidas al puerto
el día de ayer.*

De Motril, en 30 días, el patron Raymundo Mataró, catalan, laud San Antonio, con bacalao y algodón.

De Idem, en idem, el patron Buena Ventura Durall, catalan, laud la Virgen de Loreto, con algodón y bacalao.

De Narbona y Palamós, en 4 días, el capitan Lucas Ruqueta, frances, barco los dos Hermanos, con cebada.

De Idem é Idem, en idem, el capitan Juan Bernardo Benas, frances, barco Santa Rosa, con harina y géneros.

De Idem é Idem, en 3 días, el arraez Abselem Benioli Benaise, marquin, xabeque Maimone, con trigo.

De Eïorna y S. Feliu, en 8 días, el patron Jayme Lleret, catalan, laud el Taumatargo, con trigo y tocino.

De Alic-nte y Calpe, en 12 días, el patron Salvador Roso, valenciano, laud las Almas, con algarrobas y sardina.

De Cartagena, en 9 días, el capitan Sebastian Marraso, frances, pingue la Concepcion, con barrilla.

Avisos. Don Francisco Ballester, profesor de gramática y ortografía castellana, ofrece enseñarla con solas

120 lecciones, y traducir del catalan al idioma castellano con perfeccion: el conocimiento de todas las partes de la oracion: la construccion natural y figurada: la verdadera pronunciacion de las letras del alfabeto: el perfecto uso de las letras y colocacion de los signos ortográficos; y por último á saber poner un escrito con todo el conocimiento gramatical: se dará razon de él en la librería de Francisco Roca, plaza de la Cucurulla, donde se vende el Diario: dará leccion en las casas donde fuere llamado.

Un jóven desea ocuparse en enseñar el idioma frances, lo que hará á precio cómodo: se le hallará en la calle de Basea, al lado de un mediero, en casa del tendero Francisco, de las ocho á las doce de la mañana, y por la tarde de las dos á las seis.

Ventas. En el callejon de la Carasa que da á la Barra de Ferro, casa número 15, piso tercero, se venden Mosquiteras de todas clases, y otros Géneros á precio cómodo.

Se vende una Perra de presa de seis meses, muy buena, una media Carda de cardar algodón, y un Cubo grande, de que dará razon Bernardo Cuyas, en la calle de las Carretas.

Alquileres. En la calle den Roig, entrando por la del Hospital, á mano derecha, hay una Tienda y un pri-

primer Piso , y otras Habitaciones con todo lo necesario para alquilar: se dará razon en la tienda del pan de la misma casa.

Francisco Bonau , maestro sastre, en la calle de San Pablo , dará razon de una señora viuda que alquilará un Quarto bien amueblado y decente en primer piso á un señor solo , sea eclesiástico ó seglar , ó bien á una señora sola.

Hay una Sala y Alcoba para alquilar á una persona sola , en la calle de Lancaster , quarto piso , dándosele toda asistencia : informará Juan Isar , maestro sastre , en dicha calle.

Pérdidas El Juéves Santo se extravió una Romana grande , cuya fuerza llega á unos siete quintales: al que la devuelva ó avise su paradero en el meson del Violin , se le dará un duro de gratificacion.

El 3 del pasado se perdió una Hebilla de plata quadrada , con otras señas que se darán con una gratificacion á quien la devuelva en la calle del Argenter , á Nazario Chir.

En casa del curtidor Joseph Villa, en la plazuela de Marquillas, se gratificará con dos pesetas á quien devuelva un Anillo de oro con un topacio , que se perdió el dia 18 del corriente , de la Boria á San Pedro.

En el dia 18 del presente en la Bota , se extravió un Perro de aguas blanco , con otras señas que se dirán: á quien le devolviera á casa del que vende cal en la calle den Quintana, travesía de la Botaría , se le dará un duro de gratificacion.

El sugeto que el dia del Juéves Santo se presentó en la sacristía de la Iglesia de San Sebastian manifestando haber hallado un Rosario con una Virgen del Pilar de plata , y gracios blancos , se servirá entregarlo al Sacristan de dicha Iglesia , que se ha-

lla encargado de recogerlo por parte de su dueño , el que dará una gratificacion.

El dia 23 del corriente se extraviaron ó se cayeron del terrado de la casa que hace esquina á la calle de Gignás y á la baxada de los Leones , dos pares de Medias de algodón azules , por cuyo hallazgo se gratificará á quien las devuelva á la criada que sirve en el segundo piso de dicha casa.

Se gratificará con cinco pesetas al que devuelva una Almendra de arracada con una esmeralda rodeada de diamantes , en casa del confitero que hace esquina á la calle de los Boters.

El 9 del que rige se perdió desde la calle de los Tallers hasta la Ancha, un Relicario con un *Lignum Crucis* y otras señas que se dirán á quien se sirva llevarlo en casa del señor Joseph Batlle , en la calle de Jaume Giralt, frente á San Cucufate , donde se le dará una competente gratificacion.

El 18 del corriente desde la Catedral á la plaza del Angel se perdió un Anilló rodeado de perlas , y una ametista al medio , por cuyo hallazgo se gratificará á quien lo devuelva á casa Piferrer , en dicha plaza.

El dia 18 del corriente se extravió desde la Catedral hasta la Vicaría de San Justo un Rosario de Jerusalem ensarzados sus granos en un cordón negro , y una cruz de plata pendiente: si el que lo encontró quiere tener la bondad de volverlo á su dueño , podrá entregarlo al Rdo. Perpetuo de San Justo , que dará una competente gratificacion.

Desde los Encantes hasta la Capilla de nuestra Señora del Coll , se extravió el 18 del corriente un Relox de plata de tres cajas : á quien lo de-

devuelva á Francisco Colominas , en dichos Encantes , se le darán mas señas , con quatro duros por el hallazgo.

El Viérnes Santo por la tarde , ó el Sábado por la mañana , se extravió un Rosario de cinco decenas , con granos azules , encadenado de plata , y tres medallas , con otras señas que se darán , junto con una peseta y media de gratificación al que lo devuelva en casa de Ramon Armengol , zapatero , en la calle del Gobernador , detrás de San Cayetano.

Hallazgos. El que haya perdido un Anillo , acuda á la calle mas alta de San Pedro , al segundo piso de la casa pequeña del señor Canaleta , donde dándose las señas se entregará.

Quien haya perdido un Pañuelo en la Santa Iglesia Catedral el dia 18 del corriente , acuda en casa de Bernardo Saló , zapatero , en la Tapería.

Se ha encontrado un Guante de seda , verde y negro , que devolverá á su dueño Francisco Ricart , relojero , en la plaza del Regomí.

Servientes. Para una casa de poca familia se necesita una criada que sepa guisar , planchar y coser : dará razon el cartero de la plaza de Palacio : previniendo es necesario sea persona abonada.

En casa Policarpio Deop , que tiene tienda de pan frente al Palau , darán razon de una muger de mediana edad hábil en toda especie de labores propias de una camarera , que desea servir , ya sea para camarera , ó ya para cuidar del manejo y gobierno de la casa.

De una buena cocinera que sabe tambien otras labores caseras , se dará razon en la calle de Jerusalem , entrando por la calle del Hospital , casa del segundo sastre.

Un jóven que tiene que pasar á Madrid , desea encontrar algun señor ó señores para irlos sirviendo en todo por la sola manutencion ó gasto del camino : se dará razon de él en el café del señor Antonio , arrimado al Teatro.

En la calle de la Galera vieja , casa número 30 , donde vive Vicente Burgues , se dará razon de una soltera recién llegada á esta ciudad , que desea servir , sea para camarera ó para cocinera , hallándose instruida para uno y otro de los dos oficios.

En casa Carlos Plasa , en la Rambla , esquina á la calle del Buen-suceso , al primer piso , se informará de una camarera que desea servir.

Nodrizas. Pablo Planellas , fabricante , en la calle de Trentaclaus , dará razon de una de edad de 21 años y leche de diez meses. = De una nodriza que desea criar en casa de la criatura , y cuya leche es de seis meses , dará razon la compradora de las monjas de los Angeles. = De otra nodriza , cuya leche es de dos meses , y desea criar en su casa que la tiene en San Andres de Palomar , dará razon Benito Berenguer , escribiente de cartas , cerca de la Pescadería.

Teatro. Hoy , á las seis , se representa por la compañía Española , la comedia moderna , titulada : *El Pintor fingido* ; y un divertido saynete.

CON REAL PRIVILEGIO EXCLUSIVO.

En la Imprenta del Diario , calle de la Palma de San Justo , núm. 39.